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Je vais à un spectacle Relax 
au Théâtre de La Criée

Je vais voir 
«Monte-Cristo»

 Samedi 30 mars 2024 à 20h00
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Informations utiles

À l’arrivée 	au Théâtre
Beaucoup de spectateurs 
arrivent en même temps. 
On peut être un peu serrés dans l’entrée.

Le spectacle est dans la salle Ouranos.
Je dois monter 1 étage.

À la fin du spectacle 
Tous les artistes viennent sur scène. 
Les artistes saluent. 
Les spectateurs applaudissent. 
Cela fait beaucoup de bruit.

Pendant le spectacle
A certains moments, 
les spectateurs applaudissent. 
Cela fait du bruit.
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La pièce de théâtre « Monte-Cristo »

Je vais voir un spectacle 
qui s’appelle «Monte-Cristo».

La pièce de théâtre s’inspire 
du roman d’Alexandre Dumas 
Le roman s’appelle «Le Comte de Monte Cristo».

La compagnie La Volige a créé le spectacle.

La pièce dure 1 heure et 40 minutes.
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La pièce de théâtre « Monte-Cristo »

Deux comédiens racontent 
l’histoire sur scène.
Ils jouent tous les personnages.

La comédienne s’appelle 
Fanny Chériaux.

Le comédien s’appelle 
Nicolas Bonneau.

Je peux voir aussi un musicien 
qui s’appelle Mathias Castagné. 
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L’histoire de « Monte-Cristo »	

Au début du spectacle, 
je vois un homme qui est jeté dans la mer.
Cet homme a un boulet au pied. 
C’est le milieu de l’histoire. 
On revient ensuite au début.

L’histoire se passe il y a longtemps à Marseille.
Edmond entre dans le port de Marseille.
Edmond est capitaine du bateau
qui s’appelle le Pharaon.

Danglars travaille aussi sur le Pharaon. 
Il veut devenir capitaine.
Edmond rejoint son père et sa fiancée Mercédès.

Edmond croise un ami qui s’appelle Fernand.
Fernand veut aussi se marier avec Mercédès.
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L’histoire de « Monte-Cristo »

Le père d’Edmond est très faible 
à cause de Caderousse.
Caderousse est le voisin du père d’Edmond.

Edmond et Mercédès se fiancent.
Mais Fernand, Caderousse et Danglars 
veulent se débarrasser d’Edmond.

Ils piègent Edmond.
Le juge Villefort met Edmond en prison.
Mais Edmond est innocent.

Edmond va en prison au château d’If.
Le château d’If est sur une île.
Edmond reste en prison pendant 14 ans. 
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L’histoire de « Monte-Cristo »	

Edmond creuse le mur de sa prison.
Derrière le mur il y a un autre prisonnier. 
Ce prisonnier s’appelle Faria.
Faria parle à Edmond d’un grand trésor.
Puis Faria meurt.

Edmond s’échappe de la prison.
Edmond est jeté dans la mer 
avec un boulet aux pieds.
C’est ce qu’on a vu au début du spectacle.

Edmond arrive à nager et rejoint un bateau.
Il prépare sa vengeance contre tous ses ennemis.

Edmond va chercher le trésor de Faria.
Le trésor est sur l’île de Monte-Cristo. 
Edmond prend le nom de Monte-Cristo.
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L’histoire de « Monte-Cristo »

Monte-Cristo commence par tuer Caderousse.
Puis Monte-Cristo va à Paris.

Monte-Cristo retrouve Mercédès et Fernand.
Mercédès et Fernand se sont mariés.
Mercédès est devenu la Comtesse de Morcerf.
Fernand est devenu le Comte de Morcerf.

Monte-Cristo retrouve également Danglars.
Danglars est devenu banquier.

Monte-Cristo se venge de Fernand.
Fernand se tue.
Monte-Cristo se venge de Villefort.

Pour finir, Monte Cristo ruine Danglars.
Danglars se retrouve sans argent.
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Les personnages de « Monte Cristo »	

Edmond Dantès

Edmond Dantès est le personnage principal.
Il change son nom en Monte Cristo.
Edmond Dantès se venge 
de toutes les personnes qui lui ont fait du mal.

Danglars

Danglars veut devenir capitaine du bateau
à la place d’Edmond.

Fernand

Fernand est jaloux d’Edmond
car Fernand aime Mercédès.
Il devient le Comte de Morcerf.
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Les personnages de « Monte Cristo »	

Mercédès
Mercédès doit se marier avec Edmond.
Quand Edmond est en prison, 
elle se marie avec Fernand.
Mercédès devient la comtesse de Morcerf.

Caderousse
Caderousse est le voisin du père d’Edmond. 
Il prend l’argent du père d’Edmond 
pour boire de l’alcool.

Villefort
Villefort est un juge.
Il envoie Edmond en prison injustement.
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Il y a aussi d’autres personnages :

Le père d’Edmond

Faria
Faria est un autre prisonnier du château d’If. 

Albert 
Albert est le fils de Mercedes et Fernand.

Haydée
Haydée est une jeune fille grecque
que Monte Cristo adopte.

L’histoire de « Monte Cristo »
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Où se passe l’histoire? 	

L’histoire commence à Marseille.

Puis, l’histoire se passe dans la prison
du château d’If.

Enfin, l’histoire se passe à Paris.
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Bon à savoir

   Pendant le spectacle

   La salle est plongée dans le noir.
   La musique peut être forte.
   Il y a parfois des jeux de lumière.
   Il y a des vidéos projetées sur un écran.

   À la fin du spectacle

   Les artistes viennent tous sur la scène.   
   Les spectateurs applaudissent très fort. 
   Cela fait beaucoup de bruit. 
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Mes souvenirs du spectacle

Ici je peux coller, dessiner ou écrire
mes souvenirs du spectacle.
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Le guide est fait par Culture Relax
avec Le Théâtre de La Criée.
Culture Relax est une association
pour l’accès de toutes les personnes à la culture.

Pour contacter le Théâtre de La Criée,
je peux écrire à Mathilde Chevalley à l’adresse
m.chevalley@theatre-lacriee.com

Pour contacter Culture Relax,
je peux téléphoner au 01 71 20 22 64.
Je peux aussi écrire à
spectacle@culture-relax.org

La Fondation de France, 
la Fondation Malakoff Humanis Handicap
et la Fondation La France s’engage
aident les concerts Relax.

La photo de la couverture est faite par Frédéric Ferranti.


